

## SERVICIOS COMPASIVOS QUE VAN MÁS ALLÁ DE SUS BENEFICIOS

Es reconfortante saber que está apoyando a quienes dependen de usted. Pero a veces ese sustento necesita trascender el pagamento de cuentas. Su cobertura de seguro de vida incluye acceso a un conjunto de servicios que sobrepasan los beneficios financieros: lo ayudarán a usted y a sus seres queridos en los momentos importantes.

Algunos de los servicios disponibles:



Preparación de testamento: Orientación y apoyo graduales durante la preparación de un testamento.



Planificación de funeral: Instrucciones detalladas y asistencia bajo demanda disponibles para ayudar a planificar un funeral, entierro y/o una cremación.

## APOYAR A SUS BENEFICIARIOS EN EL PROCESO DE DUELO

Sus seres queridos no tienen que afrontar la pérdida por su cuenta. Tendrán acceso a una herramienta en línea que ofrece listas de verificación personalizadas de tareas prácticas. Y tendrán personas compasivas con quienes hablar que estarán allí para escuchar y ofrecer apoyo. Este personal compasivo puede ayudar a sus beneficiarios a comprender mejor algunos de los desafíos que conlleva una pérdida, como:

- Planificación patrimonial y administración testamentaria
- Arreglos inmediatos

- · Desactivación de cuenta
- Y más

## FORMA DE ACCEDER A ESTOS SERVICIOS.

Puede inscribirse en línea en la página web join.empathy.com/hartford Una vez que se registre, acceda a estos servicios llamando al 229-544-2332.

Hay apoyo, compasión y orientación disponibles para usted y sus seres queridos. REGÍSTRESE EN LÍNEA HOY.



## **¿SABÍA QUE?**

Usted designa a sus seres queridos para que reciban los beneficios de su seguro de vida en caso de que usted fallezca.

A esos seres queridos se les llama beneficiarios. Elegir un beneficiario le permitirá acceder a estos beneficios cuando llegue ese momento. Hable con su representante de recursos humanos para obtener más información.



The Hartford Financial Services Group, Inc., (NYSE: HIG) opera a través de sus filiales, incluida la empresa aseguradora Hartford Life and Accident Insurance Company, bajo la marca The Hartford®, y su sede se ubica en One Hartford Plaza, Hartford, CT 06155. Para más detalles, lea el aviso legal de The Hartford www.TheHartford.com. © 2024 The Hartford

Los servicios de duelo, los servicios de planificación de funerales y los servicios de preparación de testamentos se brindan mediante The Hartford por Empathy. Empathy no está afiliada con The Hartford y no es un proveedor de servicios de seguros. The Hartford no es responsable ni asume ningún tipo de responsabilidad por los bienes y servicios descritos en este material y se reserva el derecho a suspender cualquiera de estos servicios en cualquier momento. Los servicios pueden variar y pueden no estar disponibles en todos los estados. Visite el sitio www.TheHartford.com/employee-benefits/value-added-service para obtener

La Serie de Formularios de Vida incluye GBD-1000 A (10/08), GBD-1100 (10/08) o su equivalente estatal.